

JULII

Wandleuchte | Wall fixture

Design Stefan Wehrmann

Eine schöne Alternative zum Deckenbaldachin der Pendelleuchte JULII (kleine Ausführung) ist die neu entwickelte, flexible Wandhalterung KRAG. Der formschöne 24 cm lange Wandarm aus Metall wird mit einem schmalen massiven Eichenquader an der Wand befestigt. Die Leuchte selbst ist mit einem 4 m langen Textilkabel in Silbergrau und einem Handdimmer ausgestattet. Der Handdimmer befindet sich 2 m hinter dem Lichtpunkt der Leuchte. Durch die frei wählbare Montage- und Abpendelhöhe der Leuchte, kann die Position variieren. Dank der Steckerzuleitung lässt sich die Leuchte frei platzieren, sei es über einem Beistelltisch, einem Sideboard oder neben einem Bett. Dadurch ergeben sich völlig neue Gestaltungsmöglichkeiten.

The newly developed, flexible KRAG wall bracket offers a wonderful alternative to the ceiling canopy of the JULII pendant lamp (small version). This shapely 24 cm long metal wall arm is attached to the wall with a narrow solid cuboid made of oak or beech. The lamp itself is equipped with a 4 m long textile cable in silver gray and a hand dimmer, which is located 2 m behind the light point of the lamp. Due to the freely selectable mounting and suspension height, the luminaire can vary its position. The plug lead allows for free placement, be it over a side table, a sideboard or next to a bed. This results in completely new design options.



Schirm | shade

Schirm Lunopal, Wandarm Eiche, Metall weiß |
shade Lunopal, wall bracket oak, metal white

Maße | dimensions

Schirm | shade H 30 cm, ø 36 cm

Wandarm | wall bracket H 23,5 cm, A 23,5 cm

Leuchtmittel | bulb

4 x G9 max. 33 W mit Handdimmer |
with hand dimmer

